

Cuba enregistre un record de touristes français



La Havane, 5 janvier. (RHC).- Cuba a battu son record de touristes français en 2017. Pour la première fois, les statistiques franchissent la barre des 200 mille visiteurs en provenance de la France.

Elio Rodriguez, ambassadeur de Cuba en France, s'est félicité de la nouvelle dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Il a précisé que fin décembre 2017, notre pays avait totalisé plus de 200 mille 600 vacanciers français, ce qui représente une croissance de 111,8% par rapport à l'année précédente.

L'ambassadeur cubain a rappelé que ce chiffre s'inscrit dans le cadre du nouveau record de visiteurs étrangers battu par Cuba en 2017. Pour le rappel, notre pays a dépassé les 4 millions 700 mille visiteurs.

Dans ses déclarations à Prensa Latina, l'ambassadeur cubain a avancé que cette année les agences de voyages et les tour-opérateurs qui commercialisent la destination Cuba, réaliseront prochainement de nouvelles actions de promotion en France.



Radio Habana Cuba